

令和4年1月25日

こんにちは 連絡係の稲垣です。昨日、医療機関へ入室の為、諸般の事情で抗原検査を。症状もなく、常に濃厚接触でない関わりを続けたつもりでしたが、結果を待っている間、ふとあの時食べたものは良くなかったのでは？あの瞬間マスク外したとか色んな事を今更反省する…。結果は陰性でしたが、改めて今一度行動様式を見直すきっかけになりました。

各務原市内の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣光晴 様

いつもお世話になります。飛鳥美谷苑生活相談員：尾関です。

職員1名の新型コロナウイルス感染の件で、大変ご迷惑をおかけ致しました。感染判明以降、当該職員が勤務していた部署においても隔離を保っての感染対策業務を行って参りましたが、本日現在、ご利用者及び他職員について健康状態の問題は全くなく、本日1月25日（火）をもって「終息」と判断させて頂きました。

各務原市介護保険サービス事業所者協議会 会員の皆様への転送メールをお願い致します。大変ご迷惑をおかけしました。

今後ともよろしくお願い致します。

〒504-0018

岐阜県各務原市那加西市場町7丁目285番地1

社会福祉法人美谷会

特別養護老人ホーム 飛鳥美谷苑

生活相談員：尾関大輔